

## **Damen 30 müssen einzige Niederlage dieser Saison einstecken**

Zu unserem letzten Spieltag in der diesjährigen Sommerrunde mussten wir nach Linsenhofen fahren. Dort erwartete uns die nächste gegnerische Mannschaft, die bis dahin – wie wir - noch kein Spiel verloren hatte. Allerdings mussten wir uns an diesem letzten Spieltag erstmals in dieser Runde geschlagen geben. Nach den vier Einzeln stand es 1:3. Es gab es zwar noch die Chance, durch ein hohes Gewinnen der beiden noch ausstehenden Doppel die Partie für uns zu entscheiden, aber leider konnten wir nur bei einem der beiden Spiele einen für den SVO verwandelten Matchball sehen, so dass die Begegnung mit 4:2 an Linsenhofen ging. Die Damen aus Linsenhofen treten nun am kommenden Sonntag beim TC Häslach an – dort wird sich dann entscheiden, auf welchem Tabellenplatz wir abschließend landen werden. Für uns Damen 30 des SVO ist die Sommerrunde aber nun beendet, wobei das zu Beginn der Saison gesteckten Ziel - der sichere Klassenerhalt - voll und ganz erreicht wurde. Und das musste gefeiert werden!!

Ein gaaaaanz herzliches Dankeschön an Yvonne und Tobias, für die wunderschöne Pool-Party, bei der wir die Saison entspannt und fröhlich ausklingen lassen konnten!!



Die Damen 30 der TA SVO: Sabrina Ballnus, Sandra Braun, Andrea Fähnle, Yvonne Pflingsttag, Gabi Reicherter, Rebecca Roy, Christina Schäfer